



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4955
Ciudad Universitaria, 10 de noviembre de 2023

Rinde director del CIB su primer informe de actividades

Alejandro García Flores, director del Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), rindió su primer informe de actividades por el periodo 2022-2023, al frente de esta unidad académica.

En la ceremonia realizada en el auditorio del CIB, Alejandro García destacó que a 35 años de creación, este centro coadyuva en la formación de recursos humanos a nivel licenciatura y posgrado con otras unidades académicas como la Facultad de Ciencias Biológicas (FCB), la Escuela de Estudios Superiores (EES) del Jicarero, la Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA), el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC), el Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB), y el Centro de Investigaciones en Ciencias Sociales y Estudios Regionales (Cicser).

Actualmente el CIB cuenta con 34 Profesores Investigadores de Tiempo Completo y 16 Técnicos Académicos, de los cuales, 8 tienen licenciatura, 22 maestría, 19 doctorado y un candidato a doctor. Agregó que 23 investigadores tienen Perfil Deseable Prodep de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y 12 pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI) en los niveles candidato a investigador, nivel 1 y 2.

“Entre los principales desafíos que tenemos, se encuentran fortalecer la organización de las capacidades académicas de las y los integrantes del CIB, a través de la gestión en equipo y proyectos para beneficio de la sociedad, además de impulsar publicaciones de libros, artículos científicos y de divulgación, organización de actividades académicas como diplomados, cursos, talleres y congresos”, dijo el director.

En su mensaje, el rector Gustavo Urquiza Beltrán, destacó que el CIB es la primera unidad académica de investigación que se fundó en la UAEM, además, contribuye a elevar los indicadores de calidad de la institución.

“Es de destacar el esfuerzo en la reestructuración académica y potencialización del capital humano de este centro, que se ha consolidado con el paso de los años gracias a las acciones y logros de los ejes estratégicos y el impulso de las líneas de generación y aplicación del conocimiento, además de promover la vinculación con los sectores educativos, sociales y productivos, siendo líderes en manejo de recursos naturales a nivel estatal regional y nacional”, dijo el rector.

Asistieron a esta presentación, Alvaro Zamudio Lara, secretario General y Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico de la UAEM; así como Aquiles Argote Cortés, secretario de centro del CIB; Rubén Castro Franco, coordinador de la Maestría en Manejo de Recursos Naturales y Mara Ericka Paredes Lira, jefa del Departamento de Extensión del CIB; el secretario General del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem), Mario Cortés Montes, así como titulares de diversas unidades académicas, estudiantes, investigadores e invitados especiales.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

